

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tekankan, Sekolah Sebagai Ruang Untuk Menuntut Ilmu Bukan Untuk Bullying

Sukabumi - PARUNGKUDA.EKSPOS.CO.ID

Oct 6, 2023 - 10:55



Bripka Untung S Bhabinkamtibmas Ds Sundawenang
-6°50'1", 106°44'15", 463,0m, 202°
06/10/2023 08:24:16

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tekankan, Sekolah Sebagai Ruang Untuk Menuntut Ilmu Bukan Untuk Bullying

Sukabumi, 06 Oktober 2023 - Giat Police Goes to School yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, bersama anggota Unit Lantas Polsek Parungkuda, menjadi momen bersejarah untuk mendorong kesadaran dan persatuan dalam melawan perundungan di lingkungan sekolah. Kegiatan ini berlangsung pada hari Jumat, 06 Oktober 2023, pukul 08.00 WIB di SMK INFORMATIKA Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat yang penuh semangat ini, Bripka Untung Supardi memberikan penyuluhan kepada para siswa dengan pesan utama untuk mencegah perundungan di antara sesama teman sekolah. "Kita harus saling mendukung dan tidak saling menyakiti," ujar Bripka Untung Supardi dengan penuh semangat. "Bullying adalah perbuatan yang merugikan dan tidak pantas dalam pendidikan kita."

Para siswa di SMK INFORMATIKA diajak untuk menghindari tindakan merendahkan sesama teman dan saling mengingatkan jika ada indikasi perundungan terhadap rekan mereka. Bripka Untung Supardi juga memberikan pesan serupa kepada para guru, yaitu agar mereka dapat membimbing anak didik mereka untuk mencegah terjadinya perundungan di lingkungan sekolah.

Kegiatan Police Goes to School ini adalah upaya nyata dari pihak kepolisian untuk menjalin hubungan positif dengan generasi muda serta memberikan edukasi yang bermanfaat bagi mereka. Dengan semangat persatuan dan kesadaran bersama, diharapkan SMK INFORMATIKA dapat menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi seluruh siswa.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO, SH., M.H, menyampaikan apresiasi atas upaya Bripka Untung Supardi dan anggota Unit Lantas Polsek Parungkuda dalam mengedukasi siswa tentang bahaya perundungan. "Ini adalah langkah penting dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di sekolah kita," kata KOMPOL IMAN PRAYITNO.

Dengan semangat yang tinggi, kegiatan Police Goes to School di SMK INFORMATIKA Desa Sundawenang diharapkan akan menjadi contoh positif bagi sekolah-sekolah lainnya dalam memerangi perundungan dan menciptakan lingkungan belajar yang harmonis dan aman bagi semua siswa.